



～やればできる～

# 伸びゆく我ら

【12月の生活目標】ふわふわ言葉を使おう！

令和4年12月22日発行

第19号

文責：校長 石橋博道

## 2学期終了！ ありがとうございます。

長かった2学期が今日で終わりました。学期初めの暑さが信じられないほど寒くなりました。最後の最後で大雪となりそうです。明日の登校等心配されますが、明朝、安心安全メールでお知らせいたしますので、ご対応方よろしくお祈いします。通常どおり登校できることを願いますが、地区の状況によっては登校が困難な家庭もでてくることとしますので、本日、通知表を渡しました。お子様の良さや2学期の頑張り、そして今後頑張してほしいことなどを記載しています。どうかその頑張りをしっかりとはめてあげるとともに、冬休みの充実した生活に向けて励ましてあげてください。



2学期は、季節の変化とともに、伊良林小の子どもたちも様々な行事や日々の学習を通して大きく成長しました。感染症への向き合いかたが変わりつつある今、音楽の歌唱やリコーダーの指導、家庭科の調理実習など、通常に近い教育活動を展開することができるようになりました。もちろん感染症防止対策を講じた上での実施は言うまでもありません。特に、子どもたちの成長した姿を披露することのできた「120周年フェスタ」を開催できたことは、とても良かったと思っています。人数制限をかけたため、参観者の皆様には少々ご不便をおかけすることになりましたが、皆様のご理解とご協力のおかげで無事に済ませることができました。

このように、子どもたちはもちろん、伊良林小学校にとっても実り多い2学期となりました。ありがとうございます。

さて、明日からはクリスマス、お正月と、子どもたちが楽しみにしている冬休みです。冬休みの生活については、各学年、学級でしっかりと指導しておりますが、詳細については、配布した「**令和4年度 冬休みのくらし方**」をご覧ください、ご家庭でも十分にご指導ください。

中でも、特に安全面については事故や事件に巻き込まれることがないように。お子様が外出するたびに繰り返し確認してください。午後5時には帰宅です。

また、冬休みは、お年玉等で子どもたちが大金を手にする機会があります。おごったり、おごられたり、あるいは、今はやりのゲームカードの交換などは、トラブルの原因となかなかねませんので、ご家庭でもお子様の所持金や持ち物には十分に気をつけてください。

さらに、年末年始はどうしても生活リズムが崩れがちになります。17号で「スマホ10か条」についてお知らせしましたが、ゲーム等メディアの使用について各ご家庭でルールの徹底をお願いします。

新型コロナに加え、インフルエンザ等の感染症の流行が心配される時季でもあります。規則正しい生活を心がけるよう励ますとともに、お子様、ご家族の健康には十分ご配慮ください。年が明け、**1月10日(火)の始業式**に全員の顔がそろうことを願っています。それでは、良いお年をお迎えください。

冬休み中、万が一、事故等に遭った場合、また、新型コロナウィルス感染症に感染、もしくは濃厚接触となった場合は、次のメールアドレスまでお知らせください。

[e05@nagasaki-city.ed.jp](mailto:e05@nagasaki-city.ed.jp)

その際、**件名(タイトル)**に必ず、「**事件**」「**事故**」「**コロナ**」のいずれかの文字を使ってお知らせください。職員に転送されるように設定しています。